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　令和４年度においては、地域の皆様方の温か
いご指導、ご支援により由井第一地区地子連の
子ども会育成活動を実施できたことを心より御
礼申し上げます。

　令和４年度は、新型コロナウイルス感染拡大の中、感染防止を十分配慮して行事を実施
することができました。今まで通りの実施要領とはいきませんでしたが、地域の皆様方の
ご支援、ご協力を仰ぎながらの育成活動となりました。
　サブリーダー研修においては９名と少人数ではありましたが、閉講式まで全てのカリキ
ュラムを修了することができました。久しぶりの研修会ではありましたが、子ども達から
元気をもらい、育成者も一緒に研修会で学ぶことがで
きたと思っています。ペットボトルロケット、キャン
プ、クリスマス会など子ども達も楽しく研修に参加で
きたと思っています。
　サブリーダー研修を実施できた地区は、八王子市で
は当地区だけと聞いています。新型コロナウィルス感
染は終息とはいかないと思いますが、令和５年度に関
してもサブリーダー研修会のカリキュラムをベースに
実施計画を立て、子ども会育成を行っていきたいと思
います。また、子ども会をより多くの方に知ってもら
うためのPR活動も進めていきたいと思います。子ども
会活動は集団活動、遊びを通していろいろなことを学
んでいく活動でありますのでご理解のほどよろしくお
願いいたします。勇気あるイベントの自粛、無理をし
ない子ども会活動を心掛けていきたいと思います。由
井第一地区地子連では令和５年度も日程、内容などの
中止を含めた変更を考慮しながら進めていきたいと思
います。

令和４年度の活動について
由井第一地区地子連会長

酒井　敬夫

クリスマス研修会
由井第一地区地子連事業担当

山本　清美

　11月26日（土）サブリーダー研修会のクリ
スマス会を実施しました。11月のクリスマス
会･･･、少し日程が早め？と感じますが、クリ
スマス会を楽しむと同時に，クリスマス会の
流れを勉強して、地域の子ども会活動に活か
してもらう目的があるからです。皆で輪にな
って楽しむゲーム、プレゼント交換、キャン
ドルサービス（少々元気が良すぎて笑いを誘
った女(男)神の男子二人）等，本当に楽しい
クリスマス会となりました。今回は研修会の
研修生以外にお友達やその家族も参加してく
れて、また来年も参加したいと笑顔で話して
もらえたことが嬉しかったです。

八王子市子連から創立60周年の表
彰を頂きました(令和5年2月5日)。
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　今年度も「コロナ禍の中でできる事は何か」
を皆さんといろんな視点で意見を交わしながら
活動を進めてまいりました。新歓ボウリング大
会に始まり、じゃがいもやさつまいも掘り＆即

売会、年4回の資源回収、キャンプ(は残念ながら
台風で中止)、クリスマス会、どんと焼き、6年生
を送る会(もちつき･レクリエーション)など、子ど
も達と楽しむ機会を作れたと思います。
　子どもの保護者の方、ジュニアリーダー、シニ
アリーダー、OB、OGの多くのご協力のもと、いろ
いろな活動を行うことができ、この場を借りてお
礼申し上げます。男性が育成会会長を行ったのは
私が久しぶりのようで、お父さん方の参加機会が
増えればいいなと感じながら、多くの経験や交流
の機会が得られました。今後も「皆さんで子ども
達と楽しむ機会を創る活動」への一助になれるよ
う頑張ります。

育成会会長を経て得たもの
北野子ども会育成会会長

村田　良

北野子ども会では一年間を通じて地域
の方々とのイベントが盛り沢山です。
１年生から６年生まで随時会員募集中
ですので、ご興味のある方は左のQRコ
ードをスマホで読んでみてください。

　11月18日㈮由井第一小応接室にて、由井第一
小徳永校長先生、長沼小瀧村校長先生、青少対
小俣会長、地子連酒井会長と他役員で座談会を
行いました。テーマは〈コロナ禍における子ど

も達〉を主とし、フリートーク形式で進められました。この２年、地子連でもサブリーダ
ー研修を行えず、子ども達との関わりが少なくなっていたので、校長先生達から子ども達
の様子やネット時代の課題など、色々と伺えた有り難い時間となりました。両校長先生、
司会を引き受けて頂いた小俣青少対会長、本当にありがとうございました。

地子連60周年記念地域座談会
由井第一地区地子連副会長

溝口　真理子

小俣青少対会長の名司会の元、校長先生達から多岐に渡って貴重なお話しを伺う事ができました。
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